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  今年もやります！ＫＦＣプロジェクト！ 
校長  小菅 みちる 

  

５月。若葉の緑がまぶしい、さわやかな季節となりました。 

 ２年生のフロアに行ったときのことです。ある生徒から「校長先生、いま、用務さんたち

が、校庭の池の隣の岩石をキレイにしてますよね。あれ、僕たちも手伝いたいんです。KFC

でやりませんか。」と声をかけられました。そうなんです。たしかに、現在、校庭の岩石園の

整備を、用務さんたちにお願いしているところなのです。生徒たちはそういうのをちゃんと

見ていたのです。そして、自分たちも手伝いたいと申し出てきたわけです。 

KFC（Kosuge Fan Club）は、石中関係者みんなに入会してもらっています。（もちろん

会費はとりません。）KFC のコンセプトは「誰かのために、何かをする」です。昨年度は①

みんなのために石中校庭のミカン狩りをする。（収穫したミカンは 12 月 20 日の給食で提供

しました。甘くてジューシーでした！）②卒業式に向けて花壇への球根植えをする。（春、き

れいに咲きました！）③校舎周りの落ち葉履きを行う。という３つの活動を、教職員の協力

のもと、行うことができました。（１年生・転入生の保護者方、詳しくは令和４年度学校だよ

り２学期終業式号をＨＰよりご覧ください） 

こうして今年度の最初の活動は、「岩石園の整備」に決まりました。放送委員長が校内放送

で呼びかけて 9 名の応募があり、ボランティアとしての活動が始まりました。 

私は、生徒のボランティア活動を推奨しています。はじめは大人が主導になるのは当然で

す。そこから少しずつ、自分たちで「何かしよう」「何かしたい」と思ったり、実行したりす

ることができるようになるでしょう。そう思っていたのですが、今回は生徒の方から申し出

があり、ビックリするやら、うれしいやら！２年生の成長を感じます。同時に、なぜもっと

早く生徒に声をかけなかったのかと自分の至らなさを反省しています。 

ところで、この前の土曜日、学校は休みだったのですが、用事があって出勤しました。校

庭ではテニス部が活動をしていたので、様子を見に校庭に足を運びました。すると、何人か

の３年生が「こんにちは！」と、大きな声であいさつをしてくれました。３年生の部長の生

徒は周囲の部員に「みんな、あいさつ！！」と、声をかけていました。みんな口々に、「おは

ようございます！」「こんにちは！」と、大きな声であいさつをしてくれました。「おはよう

ございます！みんな、がんばってね！」私も大きな声で生徒にあいさつしました。３年生が

見本となり、そして周囲に声をかけることで自然にあいさつの輪が広がっている。生徒たち

が自分たち自身で変わろうとしている。それがよく伝わってくる、うれしい瞬間でした。小

さな出来事ですが、とても大切なことです。３年生、ありがとう。 

毎日の学校生活は、小さなことの積み重ねです。２年生も３年生は、１年生の見本となる

よう、確実に育っています。１年生もきっと、すてきな中学校生活になるはずです。 
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学校だより５月号    感想などありましたらお書きください。お名前を伏せて掲載させていただくことがございます。 
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【学校だより４月号 保護者感想など】 

何人かの保護者の方からコメント等いただきました。ありがとうございました！！ 

 

〇校長先生の ABC のお話し、しっかり実行してほしいです。 

〇最終学年となりました。何事も最後まであきらめず、やり遂げてほしいです。今年度もど 

 うぞよろしくお願いいたします。 

〇今年度もよろしくお願いいたします。 

〇最上級生になりました。「ABC」を率先して行い、悔いのない１年となるよう応援してい 

 きたいと思います。１年間よろしくお願い致します。 

→【校長より】３年生は、みんな進路を意識して頑張っている様子が見てとれます。生徒

たちが「ABC」を率先して行えるよう、学校も頑張ります！こちらこ

そ、どうぞよろしくお願いいたします。 

〇さすが小菅校長先生、前向きなエネルギーに満ちた素晴らしい式辞でした。 

→【校長より】お読みいただき、ありがとうございました。また、お褒めいただき、恐縮

です。エネルギーに満ちていると感じていただけるとするならば、それは

石中の生徒からエネルギーをもらっているからです！これからも生徒と向

き合っていく学校でありたいと思います。よろしくお願いします。 

 

学校公開 部活動保護者説明会 よろしくお願いします 
5 月 3日(水)に第 1 回学校公開および部活動保護者説明会を開催します。令和 5 年度が始

まり約１ヶ月が経ち、1 年生の皆さんも石中の生活に慣れてきました。また、部活動の仮入

部期間を終え、正式入部をして活動に良く励んでいます。お子様の学校での様子をご覧いた

だき、部活動の活動内容の説明を差し上げる機会になります。ご多用の中ですが、保護者の

皆様のご来校をお待ちしております。どうぞよろしくお願いします。 

 

◎学校公開  １～3 校時     8 時 40 分～11 時 30 分 

◎部活動保護者会 全体会     11 時１５分～11 時３５分（体育館） 

       各部活動説明     11 時４0 分～12 時 10 分 

 

父母と教師の会の皆様 有り難うございます！！ 
 

前年度から父母と教師の会の皆様にご準備いただいた「貸し出し用上履き」の整備ができ

ました。各学年の靴箱の下に貸し出し用上履きがケースに入れて置いてあります。必要な生

徒はそこから借りて、返す際に消臭スプレーなどで消毒して返却をしてください。サイズも

２３ｃｍ～２８ｃｍまでそろえています。また、昼休みに使用できるソフトフリスビー、ソ

フトバレーボール、ブックスタンド（昨年度から使用させていただいています。）も購入して

いただき準備ができました。生徒の皆さん、感謝をして大事に使用していきましょう。父母

と教師の会の役員や委員の皆様誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

特殊詐欺に巻き込まれない ＮＯ闇バイト！！ 
4 月 27 日(木)臨時朝礼を行いました。その際に田園調布警察の方から特殊詐欺について

のお話をいただきました。現在、特殊詐欺の事件についてニュースなどでよく耳にます。そ

の中には、中高生を対象に高額なバイト料がもらえる「闇バイト」と称するものがあり、中

高生がバイト感覚で特殊詐欺の犯行に加担し、逮捕される事件があります。先日も中学生が

闇バイトで逮捕されたニュースが報道され、衝撃を受けた方もいらっしゃると思います。中

学生の素晴らしい未来を奪ってしまうことにならないようぜひ注意をしてほしいと共に、も

しも巻き込まれそうな場合は、警察や学校に早く相談をとの啓発のお話をいただきました。

石中生が充実した生活を送れるよう、今後の生活の中で充分気をつけていきたいと思います。 

保護者の皆様もご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＫＦＣプロジェクト 岩石園の整備を行っています 
 

4 月 28日(金)昼休みにＫＦＣプロジェクトが行われました。ＫＦＣプロジェクトとは 

小菅ファンクラブの略で校長先生が生徒の皆さんに呼びかけ「誰かのために 何かをする」

プロジェクトです。今回は校内の一角にある岩石園の整備をしていただきました。岩石園は

様々な種類の岩石を理科の観察用に準備したものですが、整備をして石中生や石中を訪れた

皆様に楽しんでいただけるよう飾りつけをしてみています。施設管理員の田中さんにもご協

力いただいています。この日は 4 名の皆さんが協力してくれました。ありがとうございまし

た。岩石園の整備はしばらく続きますので可能な人はＫＦＣプロジェクトに参加してくださ

い。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


